
Zugausfälle auf den Trambahnlinien

München wächst rasant. Dies macht sich insbesondere im öffentlichen Nahverkehr bemerkbar. 
Immer mehr Menschen müssen auf den bestehenden Linien befördert werden. Neue Strecken 
werden auf absehbarer Zeit nicht den Betrieb aufnehmen.

Umso ärgerlicher, wenn die Funktionstüchtigkeit des Nahverkehrsnetzes durch Zugausfälle 
gestört wird.

Am Morgen des 14.12.2016 sind im Berufsverkehr zwischen 08.00 Uhr und 09.00 Uhr auf der 
Linie 23 zwischen der Parkstadt Schwabing und der Münchner Freiheit mindestens 3 
Trambahnen in Folge ausgefallen. Daraufhin kam es zu großen Schwierigkeiten die wartenden 
MVG Kunden zu befördern. Die Anzeigentafel an den Haltestellen gaben in keinster Weise die 
tatsächlichen Abfahrten wieder (siehe Foto)

Wir fragen daher:

1. Wie viele Trambahnen sind an diesem Tag ausgefallen?

2. Warum sind die Trambahnen ausgefallen?

3. Warum geben die Anzeigentafel nicht die tatsächlichen Fahrten wieder? Warum können die 
Kunden nicht über Lautsprecherdurchsagen informiert werden?
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Anfrage

München, den 15.12.2016 
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